
Procès-verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire 

 
Association : AAPPMA du BAS VERDON 
 
Adresse : Salle de fêtes de Vinon sur Verdon 83560 Vinon sur Verdon 
Le 23 février 2024, à 18h34, les membres de l’AAPPMA du Bas Verdon se sont réunis à la Salle du 
Conseil Municipal de Vinon sur Verdon en Assemblée Générale Ordinaire sur convocation du 
Président. 

L’Assemblée était présidée par M. LATON Jacques, Président de l’association. Il était assisté d’un 
secrétaire de séance, M. LATON Ludovic, secrétaire de l’association. 52 adhérents étaient présents. A 
noter, la présence de 4 invités, de Monsieur le Président de la Fédération départementale du Var, 
Monsieur l’adjoint à la Mairie de Vinon, G. ARMAND, M. SAVOYE Olivier représentant EDF et Monsieur 
HOCQ correspondant de la Presse pour Var Matin. 

Après un quelques mots d’accueil du Président de l’AAPPMA, il a été procédé l’énoncé de l’ordre du 
jour : 

➢ Désignation du secrétaire de séance, Ludovic LATON 
➢ Discours d’ouverture du Président 
➢ Présentation du rapport moral 2023 par le Président 
➢ Mise au vote du rapport moral 2023 
➢ Présentation du bilan financier 2023 par le trésorier 
➢ Mise au vote du bilan financier  
➢ Présentation des projets 2024 par le secrétaire 
➢ Mise au vote des projets 2024 
➢ Présentation du suivi des Travaux des Maurras par EDF 
➢ Présentation du budget prévisionnel 2024 par le trésorier 
➢ Mise au vote du bilan prévisionnel  
➢ Mots du Président de la Fédération de Pêche du Var 
➢ Questions diverses  

 
Par la suite il a été fait la lecture du rapport moral sur l’année écoulée 2023 (cf. annexe), par le 
Président avec explication sur les différents thèmes, animation, suivi des études, réalisation des 
travaux, … 
Le bilan moral 2023 a été mis au vote et a été approuvé à l’unanimité, 
 
Il a été fait lecture du rapport financier 2023 (cf. annexe), par le Trésorier avec explication de 
différentes dépenses et encaissements. Le solde comptable de l’association au 31/12/2023 était de 
21 343.72 €. 
Le budget 2023 a été mis au vote et a été approuvé à l’unanimité, 
 
Le Secrétaire a ensuite présenté les projets pour 2024 et au-delà (cf. annexe)  
Le plan d’action 2024 a été mis au vote et a été approuvé à l’unanimité, 
 
M. SAVOYE représentant de l’entreprise EDF a ensuite présenté les premiers retours des conditions de 
pilotage de l’hydrologie en conséquence des travaux sur la galerie des Maurras (cf. annexe)  
Par la suite, il y a des échanges sur les différents suivis et sur le pilotage à venir. 
 
 
 
 
 



Le Président a présenté le budget prévisionnel pour 2024. 
La proposition a été mise au vote et a été approuvé (1 voix contre) 
 
A noter 2 questions de l’assemblée sur la morphologie du Verdon et sur les différentes pollutions. Les 
réponses sont en annexes 
 
  
 
Le mot de clôture est donné au Président de la Fédération de Pêche du Var pour féliciter nos actions. 
Il en a profité pour remettre la médaille du mérite associatif au Président de l’AAPPMA du Bas Verdon, 
Jacques LATON. L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h17.  
 
  
Il est dressé le présent procès-verbal de la réunion, signé par le Président et le Secrétaire de Séance. 
 

Le Président de Séance       Le Secrétaire de Séance 

Jacques LATON        Ludovic LATON 

Signé et certifié 

conforme 

Signé et certifié 

conforme 


